
Funkmast vorerst
abgelehnt

Dietramszell – Das EDV-
Team Oberland möchte auf
dem ehemaligen Schulgebäu-
de in Hechenberg einen
Funk-DSL-Verteiler aufstel-
len. Dieser Antrag ging laut
Geschäftsführer Andreas Lu-
kas kürzlich bei der Gemein-
de ein. Mit Hilfe der Richt-
funkantenne soll eine Funk-
verbindung zum Blomberg
hergerstellt werden, um Kun-
den in Hechenberg anzusteu-
ern. Wie Bürgermeisterin Le-
ni Gröbmaier betonte, ist das
Gebiet „ein schwarzer Fleck
beim DSL-Ausbau“. Der Ge-
meinderat sprach sich vorerst
gegen eine solche Genehmi-
gung aus. Hubert Prömmer
(Die Grünen) fürchtete einen
Wertverlust des in Gemeinde-
besitz befindlichen Gebäu-
des. Auch Stephan Ailler
(CSU) wollte erst wissen, wie
groß der geplante Mast ist
und welche Strahlung von
ihm ausgeht. Man einigte sich
darauf, beim Anbieter nach-
zufragen, welche Bauten er-
forderlich wären und ob es
Alternativen für eine DSL-
Versorgung Hechenbergs gä-
be. Erst dann soll entschieden
werden. cw

DSL IN HECHENBERG ....


